

31 mai 2017 -16:37

La Régie des Bâtiments présente sa nouvelle édition du cahier des charges-type '105', la référence en matière de chauffage central, ventilation et conditionnement d'air

La Régie des Bâtiments, le gestionnaire immobilier de l'Etat fédéral, a présenté ce 31 mai 2017 au Résidence Palace à Bruxelles sa nouvelle édition du cahier des charges-type 105. Ce cahier des charges fixe les exigences techniques pour toutes les installations HVAC des bâtiments publics fédéraux en matière de performances, matériels et matériaux, conditions d'ambiance, prescriptions de pose, durabilité,...

Ce document, qui tient compte des nouvelles normes techniques et technologiques, est important, non seulement pour toutes les entreprises qui travaillent dans le domaine de HVAC, mais également pour les bureaux d'études et les institutions publiques (fédérales, régionales ou locales) qui s'y réfèrent dans leurs marchés.

Dans l'édition 2017, la Régie des Bâtiments a principalement mis à jour les articles techniques concernant le chauffage et l'hydraulique.

Un groupe de travail composé d'experts de la Régie des Bâtiments a veillé à ce que ce document soit adapté aux normes et réglementations européennes actuelles et que des critères de durabilité et de performance énergétique y soient repris.

Le cahier des charges type 105 édition 2017 est consultable en français et en néerlandais sur notre site internet www.regiedesbatiments.be (rubrique marchés publics).

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Johan Vanderborght
Porte-parole
+32 (0)479 31 26 91
johan.vanderborght@buildingsagency.be